

## Autoridades FCS visitan centro de medicina alternativa

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Febrero de 2016 11:41 - Última actualización Viernes 05 de Febrero de 2016 11:51

---

Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo, encabezadas por las maestras Rosel Fernández, vicedecana de esta dependencia, y Erodita de Jesús, directora de la Escuela de Farmacia, visitaron el Centro Nacional de Fangoterapia (Heberfam), institución que se dedica al tratamiento de distintas enfermedades y dolencias a través de la aplicación de fango mineral medicinal, cuyas propiedades están avaladas por estudios científicos.



Autoridades y docentes de la FCS junto a directivos del centro de salud alternativa.

Este encuentro tuvo como propósito intercambiar impresiones y conocer más de cerca la labor que realiza esta institución, con el objetivo de analizar la posibilidad de un acuerdo que permita la impartición de un diplomado basado en los procedimientos y técnicas que allí se utilizan, dado el auge que en los últimos años ha tenido en muchas partes del mundo la medicina alternativa.

Los doctores Magnolia Suazo Familia y Jaime Rodríguez de León, y el ingeniero Miguel Bejarán, representantes de la entidad, dijeron que la misma cuenta con todos los permisos de rigor que exige el Ministerio de salud para su funcionamiento, y mostraron a los visitantes

## Autoridades FCS visitan centro de medicina alternativa

Escrito por Rafael Paez

Viernes 05 de Febrero de 2016 11:41 - Última actualización Viernes 05 de Febrero de 2016 11:51

---

casos de pacientes que han sido exitosamente tratados en el centro.

Docentes de las escuelas de Farmacia y Ciencias Fisiológicas, que acompañaron a las autoridades, se mostraron interesados en los servicios que se ofrecen a la población, así como en las técnicas aplicadas en el referido centro de salud, y externaron sus inquietudes sobre distintos aspectos a los doctores Suazo Familia y Rodríguez de León.



Autoridades y docentes escuchan las explicaciones relativas a los servicios que ofrece el

Entre las terapias que ofrecen el centro figuran las relacionadas con huesos, músculos y articulaciones, como son: artrosis, artritis, bursitis, hernia discal, osteopenia, y osteoporosis, consolidación de fracturas, esguinces, inflamaciones, lesiones osteoarticulares, contusiones articulares, desgarro y fatiga muscular, así como también medicina deportiva preventiva.

Mientras que en el plano dermatológico se dedican al tratamiento de psoriasis, dermatitis, micosis, eliminación de queloides y bridas. Tratamientos faciales contra acné, envejecimiento cutáneo, flacidez y pieles soborreicas. De igual forma, poseen métodos para tratar la alopecia soborreica y la caspa, entre otros servicios.